
 

 

Informationen in Leichter Sprache  

Kontakt·verbot  
 
 
Wegen dem Corona Virus gibt es in Deutschland neue Regeln.  

Eine Regel heißt Kontakt·verbot.  

Das Verbot gilt in ganz Deutschland.  

Das Verbot gilt für alle Menschen.   

 

Was heißt Kontakt·verbot?  

Draußen dürfen Menschen nicht mehr in Gruppen unterwegs sein.  

Draußen darf jeder nur mit 1 anderen Person zusammen sein.  

Mehr als 2 Personen auf einmal sind verboten! 

 

 

 

 

 

 

Das Kontakt·verbot gilt nur für den persönlichen Kontakt.  

Das heißt: Wenn sich Menschen nicht treffen, ist Kontakt erlaubt.    

Zum Beispiel:  

- Telefonieren  

- Video·anrufe 

- Briefe oder E-Mails schreiben 

- Facebook 

- WhatsApp   

 



 

 

 

Was ist erlaubt?   

- Mit 1 anderen Person draußen zusammen sein.   

- Mit der Familie draußen zusammen sein. 

- Mit dem Betreuer draußen zusammen sein 

- Mit dem Menschen zusammen sein, mit dem du zusammen·wohnst.   

- Draußen Sport machen. Das geht allein. Oder mit 1 anderen Person.  

- Mit einer 1 Person draußen spazieren gehen 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

Familie Betreuer   Sport 



 

 

 

Erlaubt ist auch:  

- Einkaufen gehen  

- Dringende Termine beim Arzt  

 

Was ist verboten?   

- Draußen mehr als 2 Menschen treffen  

- Feste und Partys feiern.  

- Mit einer Gruppe von Freunden treffen.  

- Mit einer Gruppe Sport machen.   

 

 

 

 

 

 



 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

Welche Ausnahmen gibt es?   

Mehr als 2 Menschen dürfen draußen zusammen sein:  

- wenn Minder·jährige Kinder begleitet werden.  

Zum Beispiel eine Mutter mit ihren 3 Kindern.  

- Wenn Hilfs·bedürftige Personen begleitet werden.  

Zum Beispiel wenn ein älterer Mensch dringend zum Arzt muss.  

- Wenn öffentliche Verkehrs·mittel genutzt werden.  

Das sind zum Beispiel Bus und Bahn.  

- Beerdigungen von Menschen  

 

 

 

Jeder muss sich an das Verbot halten.  

Die Polizei darf prüfen wer sich an das Verbot hält.  

Und das Ordnungs·amt darf das auch prüfen.   

Menschen müssen eine Geld·strafe zahlen,  

wenn sie sich nicht an das Verbot halten.  



 

 

Das kann sehr viel Geld sein.   

 

 

Das Kontakt·verbot ist kein Verbot nach draußen zu gehen.  

Frische Luft und Bewegung ist wichtig.  

Aber du musst dich draußen an das Kontakt·verbot halten.  

Damit schützt du dich selbst.   

Und du schützt andere Menschen.  
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